

Obra de Malucha Pinto tuvo gran éxito en Canadá

La obra de Malucha Pinto "Cartas para Tomás" fue traducida al inglés y puesta en escena en la ciudad de Victoria, Canadá, colocándola así en el circuito internacional.

Dirigida por Lina Guevara, "Cartas para Tomás" se estrenó el mes pasado en dicha ciudad, capital de la Columbia Brit el Belfry Centre, la sala de teatro más importante y prestigiosa de Victoria.

El Teatro Puente, que montó la obra, la describió en

200509605002

Obra de Malucha Pinto tuvo gran éxito en Canadá [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de Malucha Pinto tuvo gran éxito en Canadá [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile